

## POWERNEXT® COMMODITIES

AVIS / NOTICE n° COMMODITIES-2019-04

AVIS / NOTICE n° COMMODITIES-2019-05

**31/01/2019**

Powernext SAS publie ci-après une mise à jour de l'Avis de Marché Powernext® Commodities : « **Caractéristiques des Contrats et des Spreads sur les Contrats** ».

Ces modifications concernent les conditions d'exécution des ordres sur les produits localisés et CMP pour GRTgaz et Teréga.

Les changements qui ont été faits sont mis en évidence en jaune.

Powernext SAS publie ci-après une mise à jour de l'Avis de Marché Powernext® Commodities : « **Horaires, Jours ouvrés et Calendriers de négociation** ».

Mise à jour des calendriers de négociation et en particulier les jours non ouvrés, long week-end et Individual Days.

Les changements qui ont été faits sont mis en évidence en jaune.

Powernext SAS hereafter publishes an update to the Powernext® Commodities Market Notice : “**Products and spread specifications**”.

The modifications are on terms of execution of orders on locational and CMP products for GRTgaz and Teréga.

The changes that have been made are highlighted in yellow.

Powernext SAS hereafter publishes an update to the Powernext® Commodities Market Rules : “**Trading Hours, Business Days and Trading Calendars specifications**”.

Updates of the trading calendar for spot products: definition of bank holidays, long week-ends and individuals days.

The changes that have been made are highlighted in yellow.